

Comunidades despiden el verano con festividades

Castro, Puqueldón y Quinchao deleitarán a sus vecinos y visitantes con lo mejor de la gastronomía y música en vivo.



DUCÁN TIENE DISPUESTO SUS MÓDULOS PARA RECIBIR A LOS VISITANTES, COMO EN AÑOS ANTERIORES.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Luego de una temporada estival 2025 repleta de festividades a lo largo de todo el Archipiélago, aún quedan algunas comunas chilotas que despedirán oficialmente el verano este fin de semana.

Entre ellas, Castro celebrará este domingo la V Fiesta Gastronómica Costumbrista de Ducán, a partir de las 11 horas en los módulos gastronómicos del sector parque de esta localidad emplazada en la península de Rilán.

La actividad contará con conjuntos de música folclórica, artesanías, productos típicos, actividades recreativas para toda la familia y una fiesta campesina con el grupo Los Ilegales del Amor.

En ese sentido, José Luis Miranda, presidente de la unidad vecinal del sector, indicó que "es una tradición ya para la comunidad, son 5 años, estamos trabajando unidos entre junta de vecinos y demás organi-

zaciones, somos cinco participando".

Asimismo, el dirigente realizó una invitación a "los vecinos de la comunidad de Castro, para que puedan venir y nos apoyen, esperamos que el día nos acompañe. Hay un camino bueno, asfaltado y hay estacionamientos con un cobro de 2 mil pesos".

LEMUY

Por otro lado, hoy en Puqueldón se festejará el primer festival Ruidos del Viento, el cual comenzará a partir de las 16 horas en la playa Hueñay, ubicada en el sector de Detif. La festividad contará con las presentaciones artísticas de la cantante castreña Mary Rose, la banda norña Los Descendencia Chilena, Fernando Torino y su banda, y Los Líderes de Chile.

Desde el departamento de comunicaciones del municipio, su encargada Claudia Agüero, comentó que "se ha querido entregar una mirada turística y fomentar espacios naturales que son de acceso públi-

co, donde la gente pueda llegar, conocer y que las comunidades más apartadas, en este caso Detif, pueda potenciarse económicamente a través de sus distintos emprendimientos".

"No habrá comida en el lugar debido a que es una especie de recital, entonces la gente de la localidad está invitada a realizar sus ventas en sus locales comerciales, además vamos a contar con dos buses de traslado desde Chulchuy a Detif", añadió la funcionaria.

Este evento que tendrá cerca de 70 trabajadores, cuenta además con todas las medidas de resguardo con fiscalizaciones del Servicio Agrícola Ganadero (SAG), Corporación Nacional Forestal (Conaf), autoridad marítima y Monumentos Nacionales. "Todos realizaron un informe donde se acredita que en el lugar no se está dañando la flora, ni la fauna, ni el borde costero", finalizó.

Por su parte, en Quinchao, entre hoy y mañana, se llevará a cabo la Fiesta

de la Cerveza Chilota a partir de las 13 horas en el Predio Rosario Hueicha Leviñanco, con entrada liberada, con más de 40 variedades de cerveza, gastronomía local y juegos cerveceros.

Entre los artistas invitados, el sábado se presentarán Mariana Levicoy, Karen Miranda, Alma Chilota, Roosevelt Rodríguez, Dúo Oasis y el Llanero de Chiloé; en tanto el domingo, Alma Chilota, Mariana Levicoy, Karen Miranda, Roosevelt Rodríguez, Entre Brujos y Sensación Tropical. ☺

**Colegio Particular
Goleta de Ancud
Necesita
contratar:**

**Educadora
Diferencial
(10 hrs)**

Interesados enviar C.V. a
 Colegiogoleta_ancud@hotmail.com